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第2301 回　2023 年10 月 26 日例会報告
点鐘
会長挨拶
先週土曜日に開催されました、ライラ研修会にご
出席された皆様におかれましては、大変お疲れ様
でした。
森田実行委員長をはじめ、会員の皆様のおかげを
もちまして、素晴らしい研修会となり感謝申し上げ
ます。
地区ライラ委員会の高木委員長も研修会が成功
裏に遂行されたことで、男が上がったことと思いま
す。
笑いあり、涙ありの素晴らしい設えでありました
が、各役割ご担当者の皆さんにも併せて御礼申し
上げます。
特に司会の吉村美穂さんにおかれましては、気持
ちの入った朗読で、私も涙が出ました。
新潟西クラブの会員の皆さんは非常にまじめで手
を抜かない、本気で対応してくれる、そういった印
象を受けました、が、クイズ大会でも、本気で回答
してしまい、振り返れば、西クラブメンバーが、研
修生を押しのけ、ラスト 5 人程まで勝ち残り、中村
文彦さんが勝ってしまうという、想定外の結果と
なってしまいました。
今後はアトラクションにも、勝敗のシナリオが必要
と感じました。
今週土曜日は天使園での社会奉仕事業となりま
す。先週はライラ研修会、今週は社会奉仕事業、来
週は地区大会と週末は事業が続き、会員の皆様に

もご苦労お掛けしますが、ご理解、ご協力宜しくお
願い致します。

米山奨学委員会　小林（千）副委員長
片野　勉君、大澤　力君、羽田　朗君からそれぞ
れ 1 万円いただきました。
野球同好会　中郡正和君
10 月 15 日 7RC 野球大会は雨天中止、懇親会
のジャンケン大会は 1 回戦負け。来春に開催予
定。
ニコニコボックス紹介　羽田委員
宮崎　誠君　設立記念御祝ありがとうございまし
た。
　　
ニコニコ BOX 総計 172,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 本日例会終了後、定例理事会を 4F 白鳥の間で

開催。
・ シンガポール国際大会のご案内について。
・ 10 月 28 日天使園清掃活動は雨天でも予定通

り開催。

卓話
　『 会員スピーチ「自己紹介」』 

　アルファプラン（株）
代表取締役　林　高広 氏
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10/26
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 24名 16名 67.50％

10/19
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

28名 12名 70.00％

本日の例会案内（11 月 16 日）
卓話　『 家族信託の事例紹介』 

とき司法書士法人
代表社員・司法書士　川嵜一夫 氏



第2302 回　2023 年11 月 2 日例会報告
点鐘
斉唱　国歌「君が代」
会長挨拶
先週土曜日の天使園清掃活動にご参加の皆様に
おかれましては、悪天候の中、大変ご苦労様でし
た。今回は多くの子供たちと共同での活動となり、
子供たちも楽しそうに球根植えを行っており、良い
思い出になったのではないでしょうか。
早いもので、今年度も 3 分の 1 が終わりました。
11 月に入り、今月は、財団月間です。
皆さんはロータリー財団の使命をご存じでしょう
か？ベテランの皆さんは当然ご理解されていると
思いますが、ロータリアン歴の短い会員の方は是
非覚えておいていただきたい。

「ロータリー財団の使命はロータリー会員が、人々
の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環
境保全に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世
界理解、親善、平和を達成できるようにすることで
す。」となっています。要するに、足元から貧困、紛
争の芽を摘む活動ということです。皆さんの寄付
金が世界平和の一助となっているということです。
我々新潟西クラブもグローバル補助金事業、社会
奉仕事業と財団の予算を多く使わせていただいて
いる立場です。地区財団委員会にも当クラブより
稲葉小委員長を輩出していることも併せまして、予
算は使うが寄付が少ないと言われないよう配慮が
必要と考えます。2 か月に一度、3 か月に一度で
も構いません。
皆さんの行動が RI テーマである「世界に希望を
生み出そう」の希望を生み出す第一歩となりますよ
うお願い申し上げまして、簡単ではございますが
会長挨拶とさせていただきます。ありがとうござい
ました。

米山奨学生に奨学金の贈呈
タン ジ ウェイさん　挨拶　
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
　小林（治）親睦委員長
11 月お誕生日お祝い
10 日　神林義則君
15 日　姉崎　健君
11 月設立記念日お祝い
  1 日　中村文彦君
  2 日　稲葉忠克君
  3 日　岡田亮一君
  8 日　田村　修君
14 日　田中壮一君
26 日　野田誠記君
ロータリー財団委員会　長谷川委員長
今野克久君、小林　治君、大澤　力君、田村　
修君、野田誠記君、吉村鳳一君、三浦英敏君か
らそれぞれ＄100、稲葉忠克君から＄150 いた
だきました。

米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、田村　修君、野田誠記君からそれぞ
れ 1 万円、小林千鶴君から 2 千円いただきまし
た。
会員増強　鈴木委員長
11 月 30 日（木）会員増強委員会開催のご案内に
ついて。
ニコニコボックス紹介　羽田委員
姉崎　健君　誕生日祝をいただいて。
田村　修君　お祝いただきありがとうございま
した。
野田誠記君　設立記念日のお祝いありがとうご
ざいました。
中村文彦君　設立の御祝いありがとうございま
した。
稲葉忠克君　設立記念祝ありがとうございま
す。
神林義則君　誕生日祝いありがとうございま
す。
　　
ニコニコ BOX 総計 190,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 149 円
・ 12 月 17 日 IAC 献血キャンペーン協賛のお願

いについて。

卓話
　『 赤十字の血液事業について』
新潟県赤十字血液センター

事業推進部　部長　　　　　　　小林智子氏
事業推進部　献血推進課　主事　江部宏生氏
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11/2
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 30名 10名 75.00％

10/21
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

30名 10名 75.00％

第2303 回　2023 年11 月 9 日例会報告
点鐘
会長挨拶
先週土日に開催されました地区大会ご出席、又は
WEB 参加の皆様におかれましては、大変お疲れ
様でした。
当日は大変暖かく、穏やかな気候の中で RI 会長
代理をはじめ、各地区のガバナー、ガバナー令夫
人をお迎えし、燕三条の地で、盛大に開催されま
した。
地区役員として出向者の皆様も二日間にわたり、
大変お疲れ様でした。



各種表彰においては、中郡さん、新澤さんが会員
拡大の個人表彰を受けました。おめでとうござい
ます。
懇親会では地区大会記念ゴルフコンペの成績発
表が行われ、我々新潟西クラブは団体戦 10 位と、
少し振るわず残念ではありましたが、来年こそは
優勝したいと思いました。
会場への行きと帰りの話ですが、高速道路のパー
キングエリアで、バッジを付けた見知らぬロータリ
アンと数多く出会いました。行きでは喫煙所でお
話ししたロータリアンが懇親会で改めてご挨拶に
こられ、帰りのサービスエリアのトイレでも、見知ら
ぬロータリアンに数多く声を掛けられました。
ロータリーバッジをつけていると、どこであっても、
やあ！と言われ、やあ！と言うこともできる。こうして
ロータリアンとして在籍しているだけで自動的に
友人知人の輪が広がっていく、これがロータリー
の本質であり、ロータリーの存在意義を感じ、ロー
タリーの心で友情を深める地区大会となりまし
た。
さて、11 月に入り暦の上では立冬ですが、各地
で夏日、セミが鳴いたり、桜が開花したりと、過去
に経験したことのない気候となっています。
これからは四季ではなく、夏と冬の二季になると言
われています。10 月末に白鳥が予定通り飛来し
てきましたが、田んぼにいる白鳥に不自然さを感
じ、よく考えてみると、ハクチョウは毎年、寒々しい
茶色い田んぼで餌を食べているのですが、今年は
干ばつで稲刈りが早かったこともあり、切株からま
た稲が伸び、初夏のような青々した田んぼに白鳥
がいる、場所にもよりますが、また穂づいている田
んぼさえ目にします。
子や、孫の時代にはどうなってしまうのかと心配に
なりますが、地球温暖化対策や、環境保護、ロータ
リーでも今後こういった対策事業に注力していか
なければならない時代が来たと感じます。事業で
はなくとも、それぞれが今できることをすることで
後世の生活を守ることになりますので、実践してい
きましょう。

ビジター紹介　小林（治）親睦委員長
新潟東 RC 1 名
第 2560 地区ロータリー財団委員会
　補助金委員　品田史夫君（新潟東 RC）
ロータリー財団寄付目標 1 人 150 ドル、ポリオ
30 ドル。
公共イメージ向上委員会　諏佐委員長
ロータリーの友 11 月号紹介
ロータリー財団委員会　姉崎幹事
姉崎　健君、中山雄二君からそれぞれ＄100 い
ただきました。
米山奨学委員会　小林（千）副委員長
田中壮一君から 1 万円いただきました。

ニコニコボックス紹介　羽田委員
品田史夫君（新潟東 RC）　ロータリー財団でお
じゃましました。よろしくお願いします。
田中壮一君　会社の設立記念祝をいただきまし
てありがとうございます。
　　
ニコニコ BOX 総計 202,500 円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ ガバナー賞（地区大会で発表）
　中郡正和君
　　ガバナー賞会員増強表彰個人表彰 4 名増強
　新澤　功君
　　ガバナー賞会員増強表彰個人表彰 3 名増強

卓話
　『 地方大会創設 7 年目にして初の日本大会入賞！ 

ミス・アース・ジャパン新潟の軌跡』
　　　ミス・アース・ジャパン新潟大会
　　　　　　　　　グランプリ　楠　由萌氏
　　　　　　　　　　  事務局　長谷川千恵氏

第 2303 回　2023 年 11月 9 日例会報告

11/9
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 30名 10名 75.00％

10/26
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 11名 72.50％


